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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
laut Aussage des Innenministers müssen aus finanziellen Gründen ca. 200 Lehrgänge zur 
Ausbildung für Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr im Land Sachsen-
Anhalt gestrichen werden. 
 
Ich frage Sie: 
 
1. In wie weit begrifft dies die Freiwilligen Feuerwehr Magdeburg´s? 
 
2. Welche Auswirkungen hat dies speziell auf die Jugendwehren der Stadt Magdeburg? 
 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 

 


